

Esencia: **Esencia:** Dulces hijos, permaneced honestos interna y externamente con el Padre verdadero porque solo entonces os podréis convertir en deidades. Sois solo vosotros Brahmins quienes os convertís en ángeles y después en deidades.

Pregunta: ¿Quién tiene un derecho a oír y embeber este conocimiento?

Respuesta: Los que han interpretado *papeles polifacéticos*; los que han realizado la mayor devoción son los que se harán listos en embeber este conocimiento. Ellos son los que reivindicarán una posición alta. Hijos, algunas personas os preguntan: ¿no creéis en las escrituras? Decidles: nadie en el mundo ha estudiado las escrituras tanto como nosotros o ha hecho tanta devoción como lo hemos hecho nosotros. Ahora hemos recibido el fruto de nuestra devoción; por eso ya no necesitamos hacer devoción.

Om shanti. El Padre ilimitado se sienta aquí y os explica a los hijos ilimitados. El Padre de todas las almas explica a todas las almas porque Él es Quien les concede la salvación a todos. Se dice de todas las almas que están en un cuerpo humano. Si un alma no tiene un cuerpo, no puede ver. Aunque el Padre establece el paraíso de acuerdo al *plan del drama*, el Padre dice: Yo no veo el paraíso. Solo aquellos para quienes se crea el paraíso pueden verlo. Después de enseñaros, Yo no tomo un cuerpo. Por lo tanto, ¿cómo podría Yo ver algo sin un cuerpo? No es que Yo esté presente aquí, allí y en todos los lugares y que pueda ver todo; no. El Padre simplemente os ve a vosotros los hijos y os enseña la peregrinación del recuerdo y os convierte en flores hermosas. La palabra “yoga” pertenece al camino de la devoción. Solo el Océano del Conocimiento da este conocimiento. Solo a Él se le llama el Satguru. Todos los demás son gurús. Aquel que habla la verdad es Quien establece la tierra de la verdad. Bharat era la tierra de la verdad y era donde todas las deidades residían. De seres humanos ahora os estáis convirtiendo en deidades. Por lo tanto, se os dice a vosotros hijos que os hagáis honestos con el Padre, interna y externamente. Anteriormente había falsedad a cada paso. Ahora tenéis que renunciar a todo eso si queréis reivindicar una posición alta en el paraíso. Muchos de vosotros iréis al paraíso, pero si después de reconocer al Padre vuestro karma negativo no ha sido eliminado, tendréis que saldar vuestras cuentas kármicas experimentando las consecuencias y recibiréis una posición baja. Se está estableciendo el reino en esta edad de la confluencia más auspiciosa. No se puede establecer el reino en la edad de oro o en la edad de hierro porque el Padre no viene en la edad de oro o en la edad de hierro. A esta edad se le llama la edad más auspiciosa y benevolente. El Padre solo viene en esta edad y beneficia a todos. La edad de oro viene después de la edad de hierro. Por eso tiene que existir la edad de la confluencia. El Padre ha explicado que este mundo es viejo e impuro. Hay una canción: El residente de la Tierra Lejana. ¿Cómo puede Él encontrarse con Sus hijos en la tierra extranjera? Él se encuentra con los hijos extranjeros en la tierra extranjera, por supuesto. A ellos les explica muy claramente en el cuerpo de quién entra Él. Os da Su propia presentación y también le explica a aquel en quien Él entra que este es ahora el último de sus muchos nacimientos. Está muy *claro*. Aquí todavía estáis practicando; no sois completamente puros. A los que son completamente puros se les llama ángeles. A los que no son puros se les dice impuros. Solo después de convertirlos en ángeles os convertís en deidades. Vosotros veis ángeles perfectos en la región sutil; se les llama ángeles. El Padre explica: hijos, solo recordad al único Alfa. Alfa significa Baba. A Él también se le conoce como Alá. Hijos, habéis entendido que recibís del Padre vuestra herencia del paraíso. ¿Cómo se crea el paraíso? Mediante la peregrinación del recuerdo y

mediante este conocimiento. No hay nada de este conocimiento en el camino de la devoción. Solo el único Padre os da este conocimiento a vosotros los Brahmins. Los Brahmins son el alto copete. Ahora sois Brahmins y después jugáis el juego de la voltereta; Brahmins, deidades, guerreros, comerciantes. A esto se le llama la imagen de la forma variada. La imagen de la forma variada no es la de Brahma, Vishnu y Shankar. El alto copete de los Brahmins no se muestra en esa imagen. Nadie sabe que el Padre entra en el cuerpo de Brahma. El clan Brahmin es el más elevado porque el Padre viene y les enseña. El Padre no les enseñaría a los shudras. Él solo os enseña a vosotros los Brahmins. Este estudio lleva *tiempo* porque se está estableciendo un reino. Os tenéis que convertir en los seres humanos más elevados. ¿Quién crea el mundo nuevo? El Padre lo crea. No olvidéis esto. Maya hace que lo olvidéis. Esa es su ocupación. Ella no *interfiere* tanto en el conocimiento como lo hace en el recuerdo. Vosotras almas estáis llenas de mucha basura y eso no se puede borrar sin que tengáis recuerdo del Padre. Algunos hijos se confunden mucho con la palabra “yoga”. Ellos dicen: Baba, soy incapaz de tener yoga. De hecho, la palabra “yoga” pertenece a los hatha yoguis. Los sannyasis dicen: “tened yoga con el elemento brahm”. Sin embargo, el elemento brahm es vasto. Así como las *estrellas* son visibles en el cielo, de la misma forma, hay almas diminutas como *estrellas* arriba en lo alto, más allá del cielo, donde no hay la luz del sol o de la luna. Así que solo ved, sois tales pequeños *cohetes*. Por eso Baba dice: en primer lugar, tenéis que darles a todos el conocimiento del alma. Solo Dios puede dar ese conocimiento. No es solo que la gente no conozca a Dios, sino que tampoco conocen el alma. Tal alma diminuta está llena de un *papel* imperecedero en el ciclo de 84 nacimientos. A esto se le llama la maravilla de la naturaleza. No se le puede llamar ninguna otra cosa. Las almas continúan yendo alrededor del ciclo de 84 nacimientos. Este ciclo continúa girando cada 5000 años. Esto está fijado en el *drama*. El mundo es imperecedero; nunca se puede destruir. La gente dice que la aniquilación sucede y que Shri Krishna después viene en una hoja de higuera sagrada, chupándose su pulgar. Sin embargo, esto no sucede; va contra las leyes de la naturaleza porque la aniquilación total nunca sucede. Se establece una religión y todas las demás religiones se destruyen. Esto continúa para siempre. En este tiempo hay tres religiones principales. Esta es la edad de la confluencia más *auspiciosa*. Hay una diferencia del día y la noche entre el mundo viejo y el mundo nuevo. Ayer el mundo era nuevo y hoy es viejo. Solo vosotros comprendéis lo que existía ayer en el mundo. Sea cual sea la religión, es establecida por aquel que pertenece a esa religión. Solo viene un alma, no muchas. Después la expansión ocurre gradualmente. El Padre dice: hijos, Yo no os doy ninguna dificultad. ¿Cómo podría Yo darles alguna dificultad a los hijos? Él es el Padre *más amado*. Él dice: Yo soy el Otorgador de Salvación para vosotros. Yo soy el que Elimina el Pesar y el Otorgador de Felicidad. Es solo a Mí a quien recordáis. ¿Qué ha estado haciendo la gente en el camino de la devoción? Ellos Me han difamado mucho. Se dice: *Dios es Uno*. Solo hay un ciclo del mundo. No es que haya otro mundo arriba en el cielo; en el cielo hay *estrellas*. La gente piensa que hay un mundo en cada *estrella* y que también hay un mundo por abajo. Todas esas cosas pertenecen al camino de la devoción. Solo existe el único Dios más elevado en lo alto. Se dice: todas las almas del mundo entero están hiladas en Ti como un rosario. A eso también se le puede llamar el rosario ilimitado de Rudra; todos están hilados juntos. La gente canta esto pero no entiende nada. El Padre viene y explica: hijos, Yo no os doy la más mínima dificultad. También se os ha dicho que los primeros que hicieron devoción son los que irán rápido en este conocimiento. Si ellos han hecho mucha devoción, también recibirán mucho fruto. Se ha dicho que Dios da el fruto de la devoción. Él es el Océano del Conocimiento, y entonces Él ciertamente daría el conocimiento como fruto. Nadie sabe sobre el fruto de la devoción. El fruto de la devoción es este conocimiento a través del cual vosotros recibís la herencia de felicidad del paraíso. Solo el único Padre os da este fruto, es decir, Él os cambia de residentes del infierno a residentes del paraíso. Nadie sabe ni

siquiera acerca de Ravan. Ellos dicen que este mundo es viejo. ¿Durante cuánto tiempo ha sido viejo? No pueden calcular esto. El Padre es la Semilla del árbol del mundo humano. Él es la Verdad. Él nunca puede ser destruido. A este árbol se le llama el árbol invertido; el Padre está arriba en lo alto. Las almas miran arriba y claman al Padre. El cuerpo no puede clamar. Un alma deja un cuerpo y entra en otro. Las almas nunca aumentan o disminuyen de tamaño, tampoco mueren nunca. Esta obra está predestinada. El Padre os ha explicado los secretos del principio, el medio y el final de la obra entera. Él también os ha convertido en teístas. También os ha dicho que Lakshmi y Narayan no tienen este conocimiento. Allí no sabéis sobre los teístas o los ateos. Es en este tiempo en el cual el Padre explica el significado de esto. Son ateos los que no conocen al Padre o el principio, el medio y el final de Su creación o su *duración*. En este tiempo os convertís en teístas. Este aspecto no existe allí en absoluto. Esto es una obra. Cualquier cosa que sucede en un *segundo* no se repite en el siguiente *segundo*. El *drama* continúa *haciendo tictac*. Cualquier cosa que ha *pasado*, el carrete continúa girando, tal como cuando se proyecta una película, esa misma película se *repite* otra vez idénticamente después de dos o tres horas. Los edificios, etc., se colapsan en la película y más adelante veis que de nuevo se muestran esos mismos edificios. Eso también se *repite* idénticamente. No hay necesidad de confundirse por esto. El aspecto principal es el de Dios, el Padre de las almas. Las almas han estado separadas del Alma Suprema durante un largo tiempo. Se separan y después bajan aquí para interpretar su *papel*. Habéis permanecido separados durante un total de 5000 años. Vosotros, dulces hijos habéis recibido *papeles polifacéticos*. Por eso solo se os explica a vosotros que sois los que tenéis un derecho a este conocimiento. Quienes hayan hecho la máxima devoción son los que irán rápido en este conocimiento y también reivindicarán una posición alta. Primero, a quien se adora es a Shiv Baba y después a las deidades. Más tarde os adulteráis adorando a los cinco elementos. El Padre ahora os está llevando a lo ilimitado mientras que esa gente os lleva a la ignorancia ilimitada de la devoción. El Padre os explica ahora a vosotros hijos: considerad que sois un alma y recordadme a Mí, el Padre. Sin embargo, cuando se van de aquí, Maya hace que se olviden. Así como un alma se arrepiente en una matriz y promete no realizar más karma negativo, pero se olvida cuando sale, de igual modo es lo mismo aquí. Cuando ellos se van, se olvidan. Esta es una obra acerca de olvidar y no olvidar. Vosotros ahora os habéis convertido en hijos *adoptados* del Padre, es decir, de Shiv Baba. Él es el Padre ilimitado de todas las almas. El Padre viene desde muy lejos. Su hogar es la morada suprema. Cuando Él viene desde la morada suprema, con seguridad trae un regalo para los hijos. Él trae el Paraíso en la palma de Su mano como regalo. El Padre dice: tomad vuestro reino del paraíso en un *segundo*: simplemente reconoced al Padre. Él es el Padre de todas las almas. Él dice: Yo soy vuestro Padre. Yo también os explico cómo vengo. Sin duda necesito un carruaje. ¿Qué carruaje? Yo no puedo tomar el carruaje de ninguno de los mahatmas. Los seres humanos dicen que vosotros le llamáis Dios a Brahma y que también le llamáis una deidad a Brahma. ¡Oh!, pero nosotros no decimos esto. A él se le muestra de pie en la cima del árbol cuando todo el árbol se vuelve tamopradhan. Brahma se muestra allí así que este sería el último de sus muchos nacimientos. Baba mismo dice: cuando yo llego a la edad del retiro, el Padre entra en mí en mi último nacimiento; Él vino y me hizo renunciar a mi negocio entero, etc. La gente comienza a hacer devoción después de la edad de 60 años para encontrarse con Dios. El Padre dice: todos vosotros estabais siguiendo los dictados de los seres humanos. Baba ahora os está dando shrimat. Son los seres humanos quienes escriben las escrituras. Las deidades no las escriben ni las estudian. No hay escrituras en la edad de oro; no hay devoción. En las escrituras todo lo que se menciona son los rituales físicos; aquí no es así. Podéis ver que Baba os da este conocimiento. Habéis estudiado muchas escrituras en el camino de la devoción. Si alguien os pregunta, “¿no creéis en los Vedas y escrituras?”, decidles: nosotros creemos en ellas más que cualquier otro ser humano. Somos los que comenzamos la devoción no adulterada al

principio. Nosotros ahora hemos recibido este conocimiento. Es mediante este conocimiento que hay salvación, así que ¿por qué deberíamos hacer devoción? El Padre dice: hijos, *¡no escuchéis la maldad!*, *¡no veáis la maldad!* Por lo tanto, el Padre explica de una forma muy *sencilla*: dulcísimos hijos, tened la fe de que sois almas. Yo soy un alma. Ellos dicen que son Alá. Vosotros recibís las enseñanzas para consideraros un alma, los hijos del Padre. Maya reiteradamente os hace olvidar esto. Es al entrar en la conciencia de cuerpo cuando realizáis acciones erróneas. El Padre dice ahora: hijos, no olvidéis al Padre. No *desperdiciéis el tiempo*. Achcha.

A los hijos más dulces, amados, durante tanto tiempo perdidos y ahora encontrados, amor, recuerdos y *buenos días* de la Madre, el Padre, BapDada. El Padre espiritual dice namasté a los hijos espirituales.

Esencia para el dharna:

1. Comprended los secretos del Creador y la creación de forma precisa y volvedos teístas. No os confundáis acerca del conocimiento del *drama*. Apartad vuestro intelecto de todas las limitaciones y llevadlo a lo ilimitado.
2. Para convertirnos en un ángel, en un residente de la región sutil, hacemos completamente puros. Con el poder del recuerdo eliminad toda la basura de la que estáis llenos, y limpiaos.

Bendición: Que permanezcáis estables en un estado constante y estable, y os convirtáis en un alma elevada al experimentar la dulzura de Dios.

Los hijos que experimentan la dulzura de Dios encuentran insípidos todos los sabores del mundo. Dado que solo ese único sabor es dulce, vuestra *atención* iría solo a Ese, ¿no es así? Vuestra mente fácilmente irá a Ese, no llevará ningún esfuerzo. El amor del Padre, la ayuda del Padre, la compañía del Padre y todos los logros del Padre os capacitarán fácilmente a hacer vuestro estado constante y estable. Solo las almas que permanecen estables en tal estado constante y estable se dice que son elevadas.

Eslogan: Sumergir toda la basura en vosotros y dar joyas es convertirse en un *hijo* océano.

*** OM SHANTI ***